

**Y11909CA2 Minnie 2-in-1 Potty**  
**PM#Y11909CA2-1HA-FSC(rev#0)**  
 Open size: 43.5" (L) x 22.6" (H)  
 Pckged size: 11.2" (L) x 9.8" (W) x 12.8" (H)  
 Pkg. type: Closed box  
 Material: FSC 300gsm CCNB + B-flute  
 Color: 4C + 0  
 Coating: UV  
 Ref# Ward 20240716



Disney Junior  
**MINNIE**

MINNIE  
 ON - EN  
 SUR - EM



the first years

Disney Junior  
**MINNIE**

Disney Junior  
**MINNIE**

18M+

Disney Junior  
**MINNIE**



**Non-slip base and sure-grip handles for a sturdy seat**  
 Base antidérapante et poignées à prise sûre pour un siège robuste



**2-in-1 potty system – from potty to adult toilet**  
 Système d'apprentissage de la propreté 2-en-1 – du pot aux toilettes pour adultes



**TRAINER SEAT FOR TRANSITION**  
 UN SIÈGE POUR LA TRANSITION

**REAL FLUSHING SOUNDS!**  
 DE VRAIS BRUITS DE CHASSE D'EAU !



**Real flushing sounds!**  
 De vrais bruits de chasse d'eau !



**Trainer seat makes transition to the big seat easier**  
 Le siège de transition facilite le passage au grand siège

**WARNING: DO NOT** leave child unattended when using this product. Use on flat level surfaces only. This product contains batteries. To avoid the risk of battery ingestion and chemical burns, keep batteries away from children. Seek immediate medical attention if you suspect that a battery has been swallowed or placed inside any part of the body.  
**IMPORTANT: DO NOT** use removable trainer seat on a soft cushioned adult toilet seat. **DO NOT** exceed 50 lbs (22.7 kg) on seat. This product is not a toy. Keep away from children until assembled.  
**AVERTISSEMENT: NE PAS** laisser l'enfant sans surveillance lors de l'utilisation de ce produit. Utiliser uniquement sur une surface plane. Ce produit contient des piles. Pour éviter le risque d'ingestion de matériel et de brûlures chimiques, conservez les piles hors de la portée des enfants. Consultez immédiatement un médecin si vous suspectez qu'une pile a été avalée ou placée à l'intérieur d'une partie du corps.  
**IMPORTANT: NE PAS** utiliser le siège d'apprentissage amovible sur le siège rembourré des toilettes pour adultes. **NE PAS** dépasser 22,7 kg (50 lb) sur le siège. Ce produit n'est pas un jouet. Conservez hors de la portée des enfants jusqu'à l'assemblage terminé.

Adult assembly required. Requires 2 x 1.5V LR03 (AAA) batteries (not included). Assemblage par un adulte requis. Nécessite 2 x piles LR03 (AAA) de 1.5 V (non comprises).



7146311909



**POTTY & TRAINER SEAT**  
**SIÈGE DE POT ET D'ENTRAÎNEUR**

**POTTY & TRAINER SEAT**  
**SIÈGE DE POT ET D'ENTRAÎNEUR**



the first years

**POTTY & TRAINER SEAT**  
**SIÈGE DE POT ET D'ENTRAÎNEUR**